

Die MV möge folgenden Antrag beschließen:

Der NPV möge sich beim DPV dafür einsetzen, dass unterhalb der Deutschen Pétanque Bundesliga (DPB) eine weitere Ligaebene eingerichtet werden. Die **Nord- bzw. Süd-Liga** könnte aus 10 bis 12 Mannschaften aus den jeweils zugehörigen fünf Landesverbänden gebildet werden. Über die Ausgestaltung und Auf- und Abstiegsmöglichkeiten ist im DPV-Ausschuss für Sport der Entwurf für die DPB-Richtlinie aufzustellen und im DPV-Hauptausschuss bzw. auf dem DPV-Verbandstag zu beschließen.

Begründung:

Das Leistungsniveau zwischen Bundesliga und Landesligen differiert teilweise sehr erheblich. Die aufgestiegenen Mannschaften haben nur eine Spielsaison um an das Leistungsniveau der Bundesliga Anschluss zu finden. Durch die eingeschobene Liga besteht die Möglichkeit, den Leistungsaufbau über mehrere Jahre anzustreben.